
 
Call for Papers 
  
  
Дорогие коллеги, 
  
В 2020 году журналу «Международная аналитика» исполняется десять лет. Он прошел 
путь от объемного ежегодника Института международных исследований МГИМО до 
междисциплинарного журнала, в котором обсуждаются актуальные проблемы 
международных отношений. 
Мы перезапускаем издание и настроены сделать его востребованным ресурсом среди 
политологов, историков-международников и практиков отрасли в России и за рубежом. 
Для этого мы обновляем редакционную коллегию, открываем активный набор 
высококачественных, новаторских материалов и приглашаем к сотрудничеству 
авторитетных ученых, аналитиков и рецензентов. 
     Мы пишем не столько о том, что важно сегодня, но о том, что станет важным завтра. 
МГИМО – центр инноваций в прикладном анализе и прогнозировании международных 
отношений, поэтому «Международная аналитика» реагирует на стремительные 
изменения мировой повестки дня и опирается на высокий теоретико-методологический 
уровень публикуемых материалов. 
В обновленном журнале вы увидите академические статьи, интервью с ведущими 
специалистами-международниками и практиками отрасли, полемику экспертов, 
публикации сценариев и материалы ситуационных анализов, а также содержательные 
рецензии на выдающиеся труды наших коллег. Все материалы пройдут двойное «слепое» 
рецензирование. Журнал будет выходить четыре раза в год на двух языках – русском и 
английском. 
Международные процессы остаются неопределенными и становятся хаотичнее. 
Традиционные союзы размываются, политизируются проблемы экологии, в 
международной политике проявляется жесткая конкуренция техноэкономических 
платформ. Темпы изменений нарастают по экспоненте, и это требует не только глубокого 
и качественного осмысления, но и прикладного анализа – для принятия грамотных, 
взвешенных решений. 
Мы приглашаем авторов обсудить проблемы нового десятилетия и поделиться 
результатами своих исследований. Общая тема года – «Вступая в новое десятилетие». 
Для каждого номера мы выбираем одну область, которая ставит перед нами вопросы: 
  
Первый номер – «Новое десятилетие: экологическое измерение международной 
политики» 
– политизация экологии как феномен; 
– экологический потенциал как инструмент продвижения национальных и 
транснациональных интересов; 
– эпидемия как политический и политэкономический феномен (уроки коронавируса); 
– экологические активизм и популизм как вызов 
  
Второй номер – «Новое десятилетие: стратегические перспективы из разных углов 



мира» 
– соперничество, сотрудничество, конфронтация, стратегическая стабильность: 
американский, российский, китайский нарративы; 
– малые страны: влияние на международную политику 
– негосударственные акторы: новые перспективы; 
– хаотизация международных процессов: вызов и новые возможности; 
– неопределенность как новая норма? 
– интеграция: фикция или инструмент? 
  
Третий номер – «Новое десятилетие: диалектика силы и права» 
– международное право: перезагрузка, кризис или обвал? 
– сила в международных процессах: новые проекции? 
– пределы применения силы; 
– войны и конфликты нового десятилетия: в чем новизна? 
– от хаоса к «правилам игры»: возможные траектории 
  
Четвертый номер – «Новое десятилетие: технологии и безопасность: вызовы и новые 
возможности» 
– техноэкономические платформы и блоки как феномен; 
– техническая глобализация и суверенитет: вызовы и возможности; 
– цифровизация: политические и политэкономические последствия 
  
  
«Международная аналитика» индексируется в Российском индексе научного цитирования 
(РИНЦ), поисковой системе Google Scholar и CОЦИОНЕТ. Ближайшая цель редакции – 
индексирование журнала в системах Scopus и Web of Science. Вступая в новое десятилетие, 
мы рассчитываем добиться поставленной цели на раннем этапе – вместе с вами. 
  

Сергей Маркедонов 
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Dear Colleagues, 
  
In 2020, the Journal of International Analytics is celebrating its ten-year anniversary. It has 
evolved from a voluminous yearbook issued by the Institute for International Studies to a 
multidisciplinary journal that discusses the most relevant issues of international affairs. 
As of this moment, we are re-launching the journal. We aim to make it a high-demand, compelling 
source of professional expertise among political scientists, historians of world politics, and 
decision-makers both in Russia and internationally. With those aims set, we are bringing new 
people to our Editorial Board, seeking the finest and most innovative scholarly manuscripts, and 
looking forward to cooperating with established researches and reviewers. 
In the journal, we discuss the issues which are yet to become burning ones in the near future, as 
well as the current problems of world politics. MGIMO University is the center of innovations in 
the field of applied research and forecasting international relations; thus, the Journal of 

mailto:smarkpost@gmail.com


International Analytics seeks to capture all the dynamics of world politics, and the articles being 
published rest upon the most solid theoretical and methodological groundings. 
In the new version of the journal, we are presenting research articles, interviews with leading 
experts and diplomats in the field of international relations, polemics, forecasts and case studies, 
and review essays. All the materials will be subject to a double anonymous peer-review. The 
journal will be published both in Russian and English on a quarterly basis. 
International trends remain uncertain and fluctuate with increasing frequency, with well-
established alliances eroding. World politics is marked by a fierce competition of technological 
platforms. Changes in the international situation are gradually accelerating, with these factors 
requiring applied research, as well as deep and sober reflection. Competent and balanced decisions 
necessitate this arduous intellectual work. 
We are delighted to welcome authors to discuss the issues brought about by the new decade and 
to share the results of their research. The general topic of the journal in 2020 is “Entering the New 
Decade.” For each issue, we will be focusing on a specific topic that brings a wide gamut of 
questions before us. 
  
And these issues are the following 
  
The first issue «The New Decade: The Ecological Dimension of International Politics will 
encompass the following topics: 
         - the politicization of ecology as a phenomenon 
- environmental policy as a tool of national and transnational interest promotion 
- political and economic lessons learned from the coronavirus pandemic 
- environmental activism as a challenge and opportunities 
The second issue «The New Decade: Strategic Perspectives from Different Corners of the World» 
will be dedicated to such problems, as: 
–the Russian, Chinese and American discourses on rivalry, cooperation, confrontation, and 
strategic stability 
– the impact of small states on global trends 
- the prospects for non-state actors in world affairs 
- the chaotic nature of international processes as a threat or (and) new opportunities 
- uncertainty as the new norm of world affairs 
- is integration a mere fiction or an effective tool? 
  
The third issue «The New Decade: The Dialectics of Power and Law» will be dealing with the 
below listed questions: 
– international law: reset, crisis or collapse? 
- new forms of power in international processes 
- limits to the use of force 
- what is new about the wars and conflicts of the new decade? 
– from chaos to the "rules of the game": potential trajectories 
  
The fourth issue «The New Decade: Technology and Security: Challenges and New 
Opportunities» will be looking at the following issues: 
-         techno-economic platforms and blocks as phenomenon 



-         political and economic consequences of digitalization 
-         national sovereignty: challenges and opportunities   
  
The Journal of International Analytics is indexed in the Russian science citation index (RSCI), the 
Google Academy search engine, and SOCIONET. Our goal is to establish ourselves both in 
Scopus and Web of Science Indexes. As we enter the new decade, we expect to achieve this goal 
at an early stage – together with you. 
 

Сергей Маркедонов 
smarkpost@gmail.com  
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